



**UNIVERSIDAD DEL SURESTE
CAMPUS TAPACHULA**

**LICENCIATURA EN
NUTRICION**

**BIOETICA Y
PROFESIONALISMO**

**SUPERNOTA DEL PRIMER
PARCIAL**

**DOCENTE: DOC. VICTOR
ANTONIO GONZALES SALAS**

**ALUMNA: DIANA BRIONES
RAMIREZ**



BIOÉTICA

Es la disciplina cuya finalidad es elaborar un pensamiento fundamentado en la razón que sirve principalmente para resolver conflictos y dilemas éticos.



ANTECEDENTES: Suele decirse que la Bioética surge cuando, en 1970, el oncólogo norteamericano Potter creó el neologismo “bioética” para referirse a la necesidad de construir un puente entre ciencias y humanidades que analizase la nueva problemática tecno-científica global.

ORIGEN

¿CUÁL ES EL ORIGEN DE LA BIOÉTICA?

LA BIOÉTICA SURGE ANTE LA NECESIDAD DE RESPONDER Y TRATAR DE SOLUCIONAR LOS GRANDES CONFLICTOS QUE PLANTEAN HOY LOS HECHOS CIENTÍFICOS Y LAS TECNOLOGÍAS, SU USO Y APLICACIÓN AL SER HUMANO, A LA VIDA Y A LA SUPERVIVENCIA EN EL PLANETA.

DESARROLLO

La bioética se desarrolla en el contexto de una sociedad pluralista, ajena a los grandes relatos unificadores de tipo religioso o ideológico. Por lo tanto, la bioética es una ética civil que se sustenta en la racionalidad humana secularizada, capaz de ser compartida por todos, en un terreno filosófico neutro.

CARACTERÍSTICAS

Su finalidad es elaborar un pensamiento fundamentado en la ética, que responda a deliberaciones sustentadas en la razón, a fin de ofrecer criterios éticos a la hora de tomar decisiones que afecten a la vida. Una de las primeras formulaciones de la bioética hace referencia al sentido más global de la supervivencia de la humanidad en la tierra, donde queda definida como "un llamamiento a la responsabilidad de preservar el medio ambiente, la atmósfera y la biodiversidad".

Bibliografía:

Antología de la materia Bioética y profesionalismo extraída de la plataforma educativa de la Universidad del Sureste Campus Tapachula Chiapas. consultada el día 18 de enero del 2024